

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Viernes 20 de Mayo - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 0041

Con mediación del Gobierno de Xiomara Castro se logra acuerdos entre productores y procesadores de leche



Los ganaderos y procesadores de Olancho acordaron un incremento a 11 lempiras al litro de leche así lo confirmó la Secretaria de Estado de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), Laura Suazo.

Detalló Suazo que el acuerdo se llegó a un feliz término, el mismo quedó plasmado en un documento y firmado entre las partes.

“Lo importante es que ya se trabaja en el compromiso adquirido que son la instalación de programas y proyectos que necesita ese sector, el precio solo es un elemento para poder ser competitivos”, manifestó.

Suazo pidió a los ganaderos y procesadores que sigan trabajando de la mano porque esto es una

cadena donde todos necesitan de todos.

“Sabemos que el rubro de ganadería necesita asistencia inmediata, el precio solo es un elemento, nosotros debemos ir más allá de fortalecer la base”, expresó.

Por su parte, el presidente de la Asociación de Ganaderos del departamento de Olancho, Neptalí Espinal indicó que una vez firmado el acuerdo las tomas se levantarán y las negociaciones continuarán el resto del año.

Detalló que le dieron el voto de confianza tanto a la ministra como a la presidenta Xiomara y que se haga el estudio para que se incremente el litro de leche a 11 lempiras y el productor no siga perdiendo.





Miembros de las FFAA trabajan en atención y limpieza a ciudadanos afectados por las lluvias

Atenciones de socorro y limpieza brindaron efectivos del Comando de Operaciones Especiales de las Fuerzas Armadas de Honduras a decenas de ciudadanos afectados por las lluvias que azotaron en varios sectores de la capital.

Los uniformados se han desplazado a varios lugares donde las familias han pedido auxilio tras ser afectadas por las lluvias.

Se encuentran trabajando en las zonas más afectadas de la capital, para ayuda en limpieza de viviendas, traslado de pertenencias a lugares



y sobre todo salvaguardar la vida de las personas que viven en estas zonas vulnerables.

El Comité Permanente de Contingencias (Copeco), elevó a amarilla la alerta verde decretada para los departamentos de Francisco Morazán, Choluteca, El Paraíso y Valle.

Además, se incluye al departamento de Olancho en alerta verde, la cual refiere a un estado de monitoreo y prevención, mientras que la alerta amarilla exhorta a realizar evacuaciones preventivas.

Claudia Salomón fue juramentada como la Secretaria General, de la Secretaría de Finanzas

La ciudadana Claudia Regina Salomón Méndez, ha sido juramentada como Secretaria General, de la Secretaría de Finanzas, por el Secretario en el Despacho de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero y la Subsecretaria de Justicia, Carmen Haydeé Flores.



Autoridades gubernamentales se reúnen para la creación de una aduana terrestre en Las Flores, Intibucá

Con el objetivo de brindar seguridad a la población hondureña en materia de soberanía y migración en la zona fronteriza de Colomoncagua, en el Departamento de Intibucá, funcionarios de las Secretarías de Gobernación, Justicia y Descentralización, Secretaría de Defensa Nacional, Migración y Aduanas sostuvieron una reunión con el alcalde de Colomoncagua, Augusto Rivas y los gobernadores, José Vásquez de Intibucá y Robinzon Banegas del departamento de La Paz.

En el encuentro, dialogaron sobre la creación de una Aduana Terrestre en "Pichigual", ubicada en el sitio conocido como Las Flores en Intibucá, frontera con la República de El Salvador, con el fin de viabilizar el intercambio de Honduras con el resto del mundo.



Salud hace llamado a la población a completar esquema de vacunación contra el Covid-19

La Secretaría de Salud hace un llamado a la población que aún no se ha aplicado la vacuna contra el Covid-19, que acuda a los puestos de vacunación habilitados a nivel nacional para que inicie o complete esquema y de esta forma esté protegida contra las formas graves de la enfermedad.

La vacunación contra la Covid-19 se continúa inmunizando a los niños de 5 a 11 años, mayores de 12 años, embarazadas, adultos de 60 años y otros grupos de riesgo, ya que hay disponibilidad de la misma en los diferentes Establecimientos de Salud.

Asimismo, se ha aplicado una cantidad de 2,445,240 dosis de refuerzo, de esta cantidad 2,407,535 corresponde a primer refuerzo a población de 12 años y más, mientras que 37,705 son segundo refuerzo a población de 12 años y más.

Según datos del Programa Ampliado de Inmunizaciones (PAI) en el país se han aplicado 13,653,514 de dosis de vacunas, de las cuales 6,065,442 son primeras dosis, 5,100,154 segundas dosis y 2,487,918 entre terceras dosis y primer refuerzo; y en cuanto al segundo refuerzo se ha aplicado 37,705 dosis.



Entre compras y donaciones el país ha recibido un total de 15,613.767 millones de dosis de vacunas contra el Covid-19.



Uso de las reservas internacionales del BCH será exclusivo para la inversión pública

El Secretario de la Presidencia, Rodolfo Pastor de María y Campos, explicó sobre la decisión del gobierno referente a las reservas internacionales del Banco Central de Honduras (BCH).

El funcionario señaló que las reservas internacionales serán de uso exclusivo para la inversión pública.

Asimismo, que se está haciendo uso de los excedentes y de una mínima cantidad para no poner en riesgo las finanzas del Banco.

Señaló que además esta sobre liquidez que existe permite al Estado hacer un uso ponderado de los fondos.

El Congreso Nacional aprobó un convenio de crédito entre el Banco Central de Honduras (BCH) y el gobierno por un monto de 335 millones 970 mil 140 dólares.

Autoridades pondrán en marcha acciones contra el trabajo infantil

Durante la segunda reunión de la Comisión Nacional de la Erradicación Gradual y Progresiva del Trabajo Infantil, la directora ejecutiva de DINAF, Dulce María Villanueva, junto a las y los representantes de instituciones gubernamentales y no gubernamentales con competencia en los temas de niñez, levantaron sus manos por un mundo limpio sin trabajo infantil.

Acordaron poner en marcha una serie de acciones que contribuyan con la reducción de este flagelo.



El término "trabajo infantil" suele definirse como todo trabajo que priva a los niños de su niñez, su potencial y su dignidad, y que es perjudicial para su desarrollo físico y psicológico.



SESAL intensifica operativos para eliminar criaderos de zancudos

Para controlar la incidencia de casos de dengue la Secretaría de Salud (SESAL) intensificó los operativos de eliminación de criaderos del zancudo *Aedes aegypti* transmisor de esta enfermedad.

Se desarrollan actividades de limpiezas en solares baldíos, aplicación del larvicida biológico BTI y fumigaciones en las viviendas de las colonias donde se registra mayor cantidad de casos de pacientes afectados por el zancudo.

También, es necesario que la población se sume a esta iniciativa lavando pilas y barriles una vez por semana donde se almacena agua para el uso doméstico, utilizando la untadita que consiste en la mezcla de cloro y detergente, aplicar en las paredes dejar actuar durante 10 minutos y luego enjuagar

Estas y otras acciones se realizan a través de las regiones sanitarias con el apoyo de la Comisión Permanente de Contingencias (Copeco), Cruz Roja Hondureña, Alcaldía Municipal y Fuerzas Armadas, entre otros.

Cifras

Hasta la semana epidemiológica número 18 la Unidad de Vigilancia de la Salud (UVS), registra un acumulado de 4691 casos de arbovirosis (dengue, chikungunya y zika). De igual forma, se notificaron 9 casos sospechosos de dengue grave, que en relación a la misma fecha de 2021 con 7 casos representa un incremento de 2 casos.

www.sgjd.gob.hn

Bomberos forestales listos para proteger bosques de La Mosquita

El Instituto de Conservación Forestal (ICF) Oficina Regional de La Mosquitia, en coordinación con el Departamento de Protección Forestal de la Oficina Central, integrada por técnicos certificados y en alianza con el Proyecto Manejo Sostenible de los Recursos Naturales, bajo Aspectos climáticos en los Territorios Indígenas de La Mosquitia en Honduras Pana Pana/GOPA/GOAL; desarrolló el Curso sobre "Bomberos Forestales".

La actividad tuvo lugar en la Comunidad de Morcorón y Mavita, Concejo Territorial de FINZMOS integrada por 46 participantes miembros de las Asociaciones Agroforestales de Tinki (10), CODA (10), Comité Agroforestal Kiuhsy Pusalka (10), Cooperativa Agroforestal Ivantara (12) y Pransa Prana (7) para la protección y conservación de los bosques de la zona, sumándose a los esfuerzos del Gobierno de Honduras y al compromiso de la Presidenta Xiomara Castro De Zelaya.



Comayagua conforma Comité de Emergencias



Con el objetivo de conformar el Comité de Emergencias Departamental, se reunieron autoridades del departamento de Comayagua: el Gobernador Departamental Gredis Cardona Alvares, representantes de Cruz Roja, Cuerpo Bomberos, Policía Nacional, COPECO, los alcaldes de los 21 municipios de Comayagua o sus representantes, entre otras autoridades.

Lo anterior, debido a que inicia la temporada de invierno y podrían ocasionarse muchas lluvias, volviendo más vulnerables municipios como: Ajuterique, Las Lajas, y La Libertad.

El Comité trabajará en la prevención y seguridad de la población ante cualquier evento natural.



Da inicio el Proyecto más grande de Huertos Escolares en el País

El director del Programa Nacional de Desarrollo Rural y Urbano Sostenible (PRONADERS), Diego Umanzor, junto a autoridades de la Secretaría de Educación, visitaron el Sistema de Centros de Innovación Tecnológica y Agrícola (SCITA), en Comayagua.

Esto con el propósito de establecer en dicho lugar, El Huerto Escolar Madre en los huertos escolares réplicas, de los distintos centros escolares en el área rural, que servirá para la capacitación de docentes que estarán a cargo de transmitir este conocimiento a los estudiantes, de los centros donde estarán ubicados los huertos pedagógicos.

El proyecto pretende equipar los huertos escolares, con estructuras protegidas, nuevas tecnologías y cultivos de alto rendimiento, los cuales se integrarán con los huertos familiares como apoyo a la comunidad, así mismo, ya se comenzó a planificar la dinámica que servirá para garantizar la sostenibilidad del proyecto.



El Embajador Wen, puso a disposición los recursos permitiendo que la donación se concretara en menos de una semana.

China Taiwán donó pupitres para CEB "Bessie Watson de Reina"

La Subsecretaria de Cooperación y Promoción Internacional, Cindy Rodríguez, junto al Embajador de la República de China (Taiwán), Señor Diego Wen, realizaron la donación de pupitres y mascarillas quirúrgicas en beneficio de los niños y niñas del Centro de Educación Básica "Bessie Watson de Reina".

Gracias al apoyo solidario del Gobierno amigo de la República de China (Taiwán), y a la pronta gestión

de la Cancillería, se logró el donativo de 250 pupitres al centro educativo, con lo que se logra que niños y niñas puedan retornar a sus clases presenciales en mejores condiciones.

Asimismo, se entregaron 5,000 mascarillas para prevenir el contagio de Covid-19.

La Presidenta Xiomara Castro tiene como prioridad transformar el sistema educativo para garantizar el derecho a la educación.